

Un mystère chez nos voisins

Je m'appelle Elisabeth, Tom et Violette sont mes voisins, ils adorent parler à Lucy, Carmen et Lisa qui sont aussi mes voisines. Mais là, depuis trois jours, ils sont bizarres; dès qu'elles leurs disent bonjour, ils partent en courant.

En rentrant, le soir, chez moi, j'allume la télé. Une journaliste annonce que toutes les nuits depuis trois jours, des bijoux disparaissent des musées.

J'ai immédiatement appelé Lucy:

- Allô! Lucy tu as vu les informations à la télé?
- Oui, je vais faire une enquête avec mes sœurs.

Le lendemain, je vois Tom avec un gros sac qui paraît lourd. Il se dirige vers la maison abandonnée. Je décide de le suivre discrètement. Quelqu'un l'attend devant la vieille demeure. Je me cache derrière un bidon qui traîne dans le jardin afin de pouvoir entendre leur discussion. Mais, malheureusement, ils me voient. Je m'enfuis en courant. J'arrive dans la rue et je frappe à la porte des filles.

Lisa m'ouvre en disant:

- Bonjour Élisabeth
- Bonjour Lisa, tes grandes sœurs sont là?
- Oui, mais il n'y a que Carmen. Lucy est à son tour d'escrime.
- Carmen! Tu peux venir! Elisabeth est là, elle souhaite te voir.
- Salut. Tu as du nouveau? demande Carmen.
- Oui

Je lui explique ce que j'ai vu. Elle désire aller voir la vieille maison. Nous nous y rendons un peu intriguées. Nous y sommes entrées. C'est glauque: il fait sombre, il y a des souris, des araignées, des cafards. Les fauteuils et les canapés sont déchirés, les meubles moisis. En visitant les chambres, Lisa voit un sac sous un lit cassé. Carmen veut l'ouvrir quand, tout à coup elles entendent des pas au rez de chaussée. Carmen ouvre la fenêtre et saute pour s'enfuir, Lisa la suit et j'en fais autant.

De retour à la maison, Lucy nous attend. Elle est étonnée de nous voir si essouffées. Elle était morte d'inquiétude. Lucy pour la rassurer commence à lui raconter ce qu'on a découvert quand Luc le meilleur ami de Lucy arrive, alors elle s'interrompt.

Lucy prépare à manger et m'invite à manger ainsi que Luc. Il semble mal à l'aise et ne mange pas beaucoup. Nous allons ensuite dans la salle de jeux pendant que Lucy et Luc débarrassent et font la vaisselle. A leur invitation, nous restons tous dormir chez les trois sœurs.

Le lendemain matin, Luc part après le petit déjeuner. Lisa qui est dans la salle de jeux, regarde par la fenêtre. Elle le voit aller chez Violette la voisine. Il toque à la porte. Tom ouvre et lui donne furtivement un gros sac. Il se dirige alors vers la vieille maison. Lisa nous raconte aussitôt ce qu'elle vient de voir. Je décide que nous devons retourner le plus vite possible à la vieille maison pour voir ce qui se passe. Arrivées, nous montons directement dans la chambre où est le fameux sac mystérieux. Mais, il n'y est plus.

Nous entendons du bruit en bas. Une conversation entre deux hommes qui s'approchent. Nous nous cachons pour les écouter.

- Tu as bien les bijoux.
- Oui, je les ai mis dans l'armoire de la chambre d'à côté, répond une voix que nous reconnaissons aussitôt. C'est celle de Luc.
- Quoi ? Tu es fou de les changer de place.
- Oui je sais. Mais l'autre jour, j'ai entendu du bruit.
- Tu as peut-être raison. Excuse moi.

En entendant cette conversation, Lucy part à pas de loup. Elle retourne chez elle pour prévenir la police. Celle-ci arrive cinq minutes plus tard en voiture banalisées et sans gyrophare pour pouvoir surprendre les deux malfaiteurs. La police entoure maintenant la vieille bicoque. Ils investissent rapidement la maison et surprennent les deux voleurs. Ceux-ci sursautent en voyant la police. Nous leur montrons l'armoire où est caché le sac. Les policiers s'en saisissent et menottent Luc et Tom.

- Vous ne trouverez jamais la troisième personne crie Tom.

- Ne jamais dire jamais, Tom, car nous savons tous que c'est ta sœur Violette qui vous a aidé à vous enfuir du musée, dit Carmen.

La police va chercher Violette chez elle, pour l'emmener avec ses complices au palais de justice.

Deux heures plus tard, les trois malfaiteurs sont emmenés à la prison de Vannes.

Pour les remercier, les policiers offrent une grosse peluche à Lisa, un Iphone 7 + à Carmen et une place pour la coupe du monde d'escrime à Lucy. Quant à moi j'ai reçu un superbe appareil photo.

Elettra, Alessandra, Lylou